
第５回志度東地区学校再編計画地域協議会 会議録 
 
日 時：平成 20 年 2 月 14 日（木）午後７時 00 分から午後 8 時 57 分 
場 所：鴨部ふれあいプラザ 
参加者：委員 21 名（欠席 3 名） 
    事務局：教育総務課長、学校教育課長、担当職員４名 
傍聴人：なし 
 
１ 会議の公開・非公開について 
  公開とする 
２ 議 題 
（１）報告 

①第 4 回志度東地区学校再編計画地域協議会結果の報告 
（２）議事 

①第 2 回さぬき市学校再編計画地域連絡協議結果について 
  ②小中学校の適正配置について 
  ③幼稚園の適正配置について 
 
（質疑内容） 
  ②小中学校の適正配置について 
（事務局）前回、建設候補地に、市が所有する旧ゴルフ場計画用地の検討をした事がある

のかという質問があった。この件について意見を頂きたい。この用地は、造成

費がかさみ、また、用地の中に保安林が沢山あり、解除するのが難しい。 
（委員）それほどアップダウンがない丘陵地なので整地は難しくない。保安林の問題は、

ゴルフ場を計画している時点からクリアしているのでは。 
 
（事務局）各協議会で再編の方向性をまとめた報告をしなければならない。協議会で結論

がでない部分もあると思うが、何案か協議したという形で報告をまとめる方法

もある。次回の協議会で意見を頂き、まとめていきたい。小学校の再編につい

ては、中央小学校を利用して、小田小、鴨部小を再編する案と、志度東中学校

の跡地を利用して、３つの小学校が集まって再編する案を中心にまとめていき

たい。 
 

（委員）中央小学校は、避難場として使用されてないのは、鴨部川より低く浸水の可能

性があるからではないか。 
（事務局）今まで浸かったことはない。 
 

（委員）小学校の再編で志度東中学校跡地の場合はどうなるか分からないので、ゴルフ

場跡地で考えて欲しい。 



（委員）再編には賛成である。ただし、中央小学校は、土地、水路等の問題もあり、完

全に中央小学校を改修して使うというのではなく、他の案も結論として出して

もらいたい。例えば、志度東中学校跡地または新たな土地に新築し、３校を統

合するのがよい。中央小学校を耐震改修する場合、ほとんど新築と変わらない

工事になると思うが、その工事期間中をどうするか。 
（事務局）工事期間中、子供達は、仮設校舎での授業となる。 
 

（委員）新設小学校が志度東中学校跡地になると、中学校が先に再編となる。それでは

事業が遅れる。志度中学校と志度東中学校を統合する案がいいのでは。 
（事務局）志度地区の意見として、中学校再編は今の位置で考えているみたいである。新

たな場所になると、志度地区の意見を聞く必要がある。 
 

（委員）連絡協議会で志度の会長と話した時、志度中学校と志度東中学校の統合案に賛

同されていた。ただ、志度東中学校と統合して志度中学校の校舎を使用する場

合、校舎は足りないと思う。 
（委員）志度中学校の校舎も新築になるのか。 

（事務局）志度中学校は耐震補強が必要だが、今の建物は使える。 
 

（委員）中学校の再編の中で、志度東中学校が現在の場所に残る案はないので、小学校

再編については、志度東中学校の跡地利用をひとつの柱にしたらいい。 
（事務局）小学校の再編については、３校が一緒になるという方向性は出ているが、場所

については検討する余地があるという事でまとめてみたい。 
 

③幼稚園の適正配置について 
（事務局）志度町時代から、志度東地区の３園が一緒になるという方向性はでている。建

設場所の具体的なものは出ていない。 
（委員）中央・小田・鴨部幼稚園で保護者の方にアンケートを取った。再編に賛成する

方が多いが、具体的な計画が示されてないので分からない所があるという意見

だった。出来るならば新築がよい。 
（委員）場所がどこでもいいのであれば日盛の里を推したい。子供にとって安全な場所

を選定してほしい。 
（委員）学校が外遊びの場になっているので、歩いていける距離でなければいけない。 
（委員）６回の会が終わって方向性をまとめたものが、地域の総意であり皆の意見が集

約されているということには疑問がある。本当の専門家が集まって専門委員会

を開く事を前提に、方向性を提示するのはどうか。 
 
３ 次回の日程について 
  日時：平成 20 年 3 月 13 日（木） 午後 7 時 00 分 

 場所：鴨部ふれあいプラザ 


